

## Orthopäden waren nicht zu schlagen 1.000 Euro für Kinderkrebstation und Uni-Schwimmteam

Auf dem 7. Firmenstaffel-Event 2011 am 2. November im Greifswalder Freizeitbad konnte ein neuer Spendenrekord erzielt werden. Noch nie waren so viele Teams am Start wie in diesem Jahr. Aus den Spenden und Startgeldern kamen 1.000 Euro zusammen, über die sich die Kinderkrebstation, aber auch das HSG Schwimmteam freuen können.

Insgesamt zwölf Unternehmen und Einrichtungen nahmen mit ihren Teams und Kollegen an dem sportlichen Wettkampf teil. Die Unimedizin, das BBW, die Wohnungsbaugenossenschaft, die BDH-Klinik sowie das Ostseegymnasium schickten sogar mehrere Staffeln ins Rennen. Neben den „alten Hasen“ traten auch die drei Neulinge Riemser Arzneimittel AG, Hardtke Svensson und Partner sowie die Physiotherapie Lichtblau das erste Mal an. Insgesamt kämpften 20 Staffeln über 4 x 25m Freistil und sechs Staffeln über 8 x 25m Freistil um die Platzierungen, begeistert angefeuert von mehr als 80 Gästen.

Nicht zu schlagen waren die ehrgeizigen Orthopäden, die beide Wettkämpfe, Pokale und Siegertorten souverän für sich entschieden; die 4 x 25m Freistil sogar in einer Zeit unter einer Minute. Wer Lust bekommen hat, im nächsten Jahr auch oder wieder mitzumachen, kann sich den 7. November 2012 rot im Kalender anstreichen.

### Die Ergebnisse im Finale 4 x 25m Freistil

1. Universitätsmedizin - Orthopädie I (0:59,81)
2. Universitätsmedizin (1:03,63)
3. BBW II (1:05,16)

### Die Ergebnisse im Finale 8 x 25m Freistil

1. Universitätsmedizin- Orthopädie (2:04,10)
2. BBW (2:14,56)
3. Universitätsmedizin- Anästhesie (2:28,50)

**Foto (UMG/Hausmann):** Der Direktor der Kinderklinik, Prof. Holger Lode (li.), nahm den Scheck für die Kinderkrebstation gleich am Beckenrand entgegen. Die Orthopädie ließ nichts anbrennen und feierte ausgelassen ihre Siege. Vollen Einsatz zeigte auch der Orthopädie-Klinikdirektor, Prof. Harry Merk (3. v. re.).